の教育予算増を求

署名運動を広げよう

予算をば

さり

教育

いつわりの宣伝「教育日本一」は

すべ

同和施策温存

枚方市立第四中学校

教育予算発表

運動の前進をむけて、さらなる府民「維新案」抜本見直しに

2008年度 予算単価一覧(抜粋) ()内は07年度

小学校 1人 27200円(35300円) 中学校 1人 40870円(50200円) 高校 1人 40760円(50370円) 特別支援学校 1人 41240円(48370円)

1人 50100円(61060円)

1 H 3,810円(3,960円)

6 H/日 5,220円(5,430円)

上記の単価に計上。なお算出方法は従前通り。

◇時間講師 週1 H 月額 9,510円(9,900円)

教職員旅費

◇普通旅費

高 専

時間講師等の報酬

教務事務補助員賃金 ◇教務事務補助員

◇高専講師

◇修学旅行付添い補助

住民犠牲と大企業優生橋下「改革」のねらい

し切り捨て、大型開発は ·たたかいをいっそう前進させましょう。 人件費削減撤回、雇用確保、「維新プロ

命センター補助を維持 35人学級継続、救急救 府民共同の力

「財政再建プログラム試

人件費の

し」…9年間で7770「今後の財政収支の見通

子育てを楽し

ると、子どもら自己紹介す

い値うちを発見す
交流会は、子育て

「学級交流会」

と 付けたもの 人写真に名前

人ものお母さん方と共いしめえるのが、またすらしいことです。

でである。 では祭の感想 で話してもら でます。 4 ず

がんばろな。たのむで」って言ってくれたんです。息子もわたしもうれしくて……」。学級交流会がなければ知り得ない、いい話です。それを付人ものお母さん方と共何人ものお母さん方と共

や、体育祭 きのような きのような

いにクラス全員で体育祭口の体育祭、ぜったい来日の体育祭、ぜったい来日の体育祭、ぜったい来日の本育祭、ぜったい来

らったと、前年度から休 みがちなM君のお母さん が次のようなお話をして くださいました。

事や体育祭 ・文化祭な どの写真を

とお母さんの が一致して が一致して をときのことでした。体育祭 をきのことでした。体育祭 をきのことでした。体育祭 をきのことでした。体育祭 をきのことでした。体育祭 をきる子ですが、弱い立場 の子にときどききついこ

集団の中で、どんな子たちとかかわり、どんなふうにがんばっているかがわかったほうが、子育てわかったほうが、子育てはうんとおもしろいし、たくさんのお母さん方と結びつくことは楽しいと気づいていくのです。お

から体育祭前日電話をも

気づいていくのです。お 気づいていくのです。お 力になっていくに違いあ りません。

教職員のくらし破壊、競争・選別の教育拡

公教育全体を縮小

大教組第176回定期大会

(泉佐野)、(利物・ (泉佐野)、(和郷拡大が前進」 (泉佐野)、(教務補助員等の 雇い止め・解雇の攻撃に対し、短期間に管理職を含む を000筆の署名が職場から集約され、当事者である 手常勤職員28名が新たに組 合加入」(府高教)など職場 のとりくみの経験や教訓が のとりくみの経験や教訓が

月

ためには



若者パ 大阪市立聾学校 全開

を別さました。「講師の時で、デモ行進しました。 で、デモ行進しました。 「講師の時を聞きました。「講師の時を聞きました。」 おら組合員だった」「組合

ワ

で生きにくい大阪にするのか」「性急で強行な案に冷たさを感じる」など感想文のなかには、橋下府政に対する怒りや疑問が力強く綴られていました。学習会に参加した15名のうち13名が、歩いて10分ほどの大阪府庁へそのまま移動し、府労組連決起集会へ合流しました。「こんなにがんばってるのに賃金カット!!」「一人暮らしで今でも生活ぎりぎりや」の要求をシュプレヒコールにこめて、デモラ進しました。 は、自分自身の生活や仕事に関わること」「一番入りたかったのは『大教済』だった。組合はセットで入った」など、それぞれの思いが寄せられました。 郷合の魅力 について青年部役員の2人に聞きました。 「仲間がいることが心強い」は、原田恵理の談。「分会長(米良緑さん)が素敵。組合は先輩とのタテのつながりができて、勉強になります」は、岩下律子さなります」は、岩下律子さなります」は、岩下律子さいなります」は、岩下律子さいるとでは、 なります」は、岩下なります」は、岩下 んの談です。

分会長が笑顔で語ります。つね」。青年に囲まれた米点のように、"ぼちぼち"い?のように、"でいいでいた。 ん。長~く仕事でき

35人学級存続署名など 府民共同の前進に確信

大教組第176回定期大会

結の力で、攻撃を打ち破ろり、「府民的な共同を思いし、「府民的な共同を思いわし」と批判 大教組は5月31日、第176回定期大会を開催し、76回定期大会を開催し、76回定期大会を開催し、2000年度運動方針案、80年度がでの議案が圧倒的多数のがで、橋下門行革をつかなかで、橋下門行車を「大阪こ

攻撃を打ち破ろ

大会討論には19名の代議員が参加。「35人学級存続署員が参加。「35人学級存続署員が参加。「15年組合員を集約」(堺)、「青年組合員が職場訪問にとりくみ、『一緒にがんばろう』と青年に緒にがんばろう』と青年に 場は大きな拍手に包まれまう」とあいさつすると、会り」とあいさつすると、会投資です。一致する課題で

投資です。一致する課題で・学校警備員存続署名の活・学校警備員存続署名の活りであれて教育は未来へのして参加して短期間に10